
 

 

 

 

         

 

 

  

 

学校評価アンケート  令和 4年度 前期 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花花島島のの風風  
令和４年度 教育活動アンケート結果（前期）についてのお知らせ 

 紅葉の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教
育活動にご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。 
 さて、ご協力いただきました前期の「児童・保護者・学校職員アンケートの結果」
がまとまりましたので、ご報告いたします。なお、アンケートの回答で、とてもそう
思う：十分 そう思う：まあまあ あまりそう思わない：あまり 全く思わない：全
く を数値化して表しています。 

２０２２年度 学校だより 

臨時号 

令和４年 1０月３１日 

千葉市立花島小学校 
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 児童・保護者・職員ともに平均値が３点を上回った項目が８つあり、どの項目においても、概ね良

好という結果を頂きました。「①楽しく学校に通っている。」「⑨たくましさがあり、体力のある子ども

を育んでいる。」「⑩特色ある教育活動が行われている。」「⑪諸行事は適切に実施されている。」「⑫教

育活動や子ども達の活動の様子をわかりやすく伝えている。」「⑭学校は家庭、地域との連携を大切に

教育活動を進めている。」の６項目については、昨年度末同様、児童・保護者・職員ともに平均値が３

点を上回っておりました。 

コロナ禍の中でも、できるだけ行事を実施できるよう工夫し、今年度は２年ぶりに鉄棒月間を実施

することができました。行事やたてわり活動など、様々な教育活動を行ったことで児童が楽しく登校

することへとつながったと考えられます。後期は、たてわり長縄大会や元気タイム（全校マラソンや

短縄）が予定されています。さらに充実できるよう、努力して参ります。また、次年度の統合に向け、

花見川第三小学校との交流を行っております。「⑥花見川第三小学校との交流を楽しんでいる。」にお

いては、児童と職員は平均値が３を上回ったものの、保護者の方の平均値はわずかに３を下回ってし

まいました。後期もいろいろな交流が予定されています。学校だよりを通じて、保護者の方々へお伝

えしていき、来年度の統合に向け、準備を進めて参りたいと思います。 

 課題といたしましては「③家庭学習に進んで取り組んでいる。」が挙げられます。花島小学校では、

宿題の内容については共通理解を図っています。児童が進んで家庭学習に取り組めるよう、今後も支

援していきたいと考えております。もう一つの課題といたしましては「④家庭や地域で思いやりのあ

る言葉遣いや行動をしている。」です。「⑦様々な教育活動を通じて思いやりのある子どもを育んでい

る。」の項目では、保護者と職員は平均値が３を上回っています。このことから今後も思いやりのある

言葉遣いや行動を育み、それを学校だけでなく、家庭や地域でも実践できるよう、支援して参りたい

と思います。 

 「⑧子どものよさを伸ばし、学習した内容を身につけさせようとしている。」では、保護者・職員の

平均値は３を上回ったものの、児童の平均値が３を下回ってしまいました。後期は、児童が学習中に

「できた・わかった」と達成感を得られるよう、努力して参ります。 

 「⑯学校はいじめの早期発見、再発防止に努めている。」では、保護者と学校の平均値に開きがあり

ました。学校では毎月子どもサポート会議を開き、いじめの早期発見、再発防止に努めています。今

後も児童理解に努め、家庭連絡を密に行うことで、保護者の方々から信頼を得られるよう、努力して

参ります。 

 第２回のアンケートにつきましては、１月頃を予定しております。今回、保護者の皆様から頂いた

貴重なご意見を今後の教育活動に生かし、安全・安心な学校作りに努めて参りたいと思います。今後

ともご理解・ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。 


